

El día que quitaron los impuestos

Hace mucho tiempo en mi ciudad una persona se quejaba de los impuestos y la gente al principio pensaba que estaba equivocado pero el año siguiente el resto de personas también se empezaron a quejar, ese fue el día en el que entonces el gobierno decidió quitar los impuestos durante un tiempo para que se dieran cuenta de lo realmente importantes que eran. Cuando la gente se enteró se alegró mucho de saber que ya no tendrían que pagarlos pero lo peor estaba por llegar porque cuando la gente quería ir a las piscinas públicas estaban cerradas debido a que no se habían pagado impuestos para mantenerlas; pero eso a la gente no le importo mucho porque si querían ir a la piscina podían ir a las que tengan en sus casas o en las de sus amigos. Pero el problema seguía presente debido a que cuando las personas que lo necesitaban iban a cualquier servicio de salud, no podían usarlos debido a que no había impuestos para pagarlos.

La gente empezaba a cansarse pero seguía sin gustarles la idea de pagar los impuestos siendo así que el gobierno decidió seguir con el plan, tiempo después las cosas seguían igual pero ahora también se fundían las luces de las calles, los niños no podían ir a la escuela debido a la falta de impuestos, las calles estaban sucias porque sin impuestos no había quien las limpiara, los parques no estaban abiertos y las personas no podían entrar, las cárceles no se podían vigilar, los policías no estaban y por ello los robos aumentaron...La gente se empezó a arrepentir por no pagar los impuestos y decidieron entre todos votar si volvían a pagarlos o no, y por suerte salió bien y ganó por mayoría el sí. El gobierno al ver el resultado de la votación volvió a poner los impuestos, pero el problema de ahora era que después de tanto tiempo sin impuestos las calles estaban demasiado sucias, y la población al ver esto se sentían muy culpables por lo que decidieron colaborar limpiando entre todos las calles, parques, etc. Les costó mucho tiempo arreglarlo todo, algo así como 1 mes y medio, pero lo lograron. Aunque eso sí, no hubiera sido posible sin la colaboración de todos.